

## Sommerfest - Eine Begegnung der Kulturen



In diesem Jahr hat die Pro Seniore Residenz Mutterstadt das Sommerfest unter dem Motto: „Wir sind bunt“ - Eine Begegnung der Kulturen“ gefeiert. Die Veranstaltung war ein Gemeinschaftsprojekt von Pro Seniore, der Kita „Am Alten Damm“, der protestantische Kindertagesstätte 1 und der Gemeindeverwaltung, durch den Arbeitskreis Asyl und den Jugendtreff vertreten. Bei strahlendem Sonnenschein, guter Laune und viel Freude auf das kunterbunte Programm, eröffnete Residenzleiterin Alexandra Ries das Fest.

Gleich um 14.30 Uhr starteten die Kinder des prot. Kindergarten 1 mit Gesang und einem folkloristischen Tanz. Ein schöner Auftakt für ein fröhliches Fest. Gleich im Anschluss boten auch die Kinder der Kita „Am Alten Damm“ ein Lied dar. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider begrüßte alle Bewohner, Gäste und Bediensteten und wünschte dem Fest einen positiven Verlauf, der bei diesem sonnigen Nachmittag vorprogrammiert war. Danach wartete auf alle Gäste bereits ein großes Kuchenbüfett mit selbstgebackenen Torten und Kuchen, die von ehrenamtlichen Freunden und Mitarbeitern der Residenz liebevoll gebacken wurden. Wer Lust auf etwas Kühles verspürte, wurde von den Ehrenamtlichen an einem Stand mit Eis verwöhnt. Musikalisch untermalt wurden die große Kaffeetafel und der bunte Nachmittag durch den bekannten Alleinunterhalter, der wie immer mit seinen bekannten Melodien die Bewohner und Gäste zum Mitsingen animierte. Auch der Handharmonika-Club, vertreten durch Herrn Magin, bot eine musikalische Darbietung. Ein besonderes Highlight waren Gäste aus Sumatra, Ramlan Depary und sein Sohn André. Mit indonesischen Volksliedern und sogar einem deutschen Lied verzauberten sie das Publikum für eine kleine Weile. Ein besonderer Höhepunkt der Veranstaltung war wieder die Pro Seniore „Sitztanz-Gruppe“. Schaute man sich um, so sah man fröhliche Gesichter der Gäste, die auf ihren Plätzen mittanzten. Im Anschluss richtete der stellvertretende Vorsitzende des Heimbeirates, Norbert Bolländer, ein paar Grußworte an die Festgäste und Beteiligten. Die Spielmeile des Jugendtreffs, der Kindergarten „Am Alten Damm“ und der protestantische Kindergarten 1 boten unterschiedliche Aktivitäten für Groß und Klein: Es wurde gebastelt, gezaubert, geschminkt und gespielt. Ein kleiner Krempelmarkt mit vielen Bastelarbeiten der BewohnerInnen und Mitarbeiter der Residenz sowie ein Stand des Weltladens mit einer Auswahl an „Schönes, Nützliches und Leckeres“ aus fairem Handel fand regen Anklang. Traditionell wurde zum Abschluss gegrillt und jeder hatte die Qual der Wahl bei den lecker präsentierten Speisen.

(Amtsblatt vom 27. Juni 2019)  
(Bilder: Gerd Deffner)





